



Protokollauszug

aus der
25. öffentliche Sitzung des Jugendhilfeausschusses - Videokonferenz
vom 16.12.2021

öffentlich

Top 4.2 Information zum Bundes- und Landesprogramm "Aufholen nach Corona"

Frau Lauffer berichtet anhand einer Präsentation (**Anlage 3**).

In der anschließenden Diskussion ergänzt Frau Lauffer, dass der Jugendhilfeausschuss hiermit über die Ausweitung der Schulsozialarbeit im Rahmen des Aktionsprogramms „Aufholen nach Corona“ informiert werde. Dies sei formal für die Antragsstellung im Ministerium für Bildung, Jugend und Sport notwendig. Herr Pfeiffer schließt an, dass die Empfehlungsrichtlinie erst vor 6 Wochen veröffentlicht worden sei, das Prozedere somit bereits gestartet werden musste und aufgrund dessen erst im Nachgang die zustimmende Kenntnisnahme im Jugendhilfeausschuss erfolgen konnte. Das Auswahlverfahren sei demnach bereits abgeschlossen und die vier zusätzlichen Schulsozialarbeiterstellen (jeweils 75 %) ab dem 01.01.2022 starten werden. Der Einsatz erfolge bedarfsbezogen in der ganzen Stadt. Begleitet werden diese von den Trägern, die bereits Schulsozialarbeit betreuen. Eine weitere Behandlung des Themas wird für den Unterausschuss Jugendhilfeplanung vereinbart.